

Hasta topar con la verdad. El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió la lealtad de las Fuerzas Armadas, sin embargo, puntualizó que si hubo militares responsables de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, se deberá actuar en contra de ellos. Aseguró que las acusaciones contra militares en ese caso tenían la intención de enredar las investigaciones. "Por razones todavía no muy claras, se dio a conocer que no eran 20 o 25 los que estaban ahí, sino 80". Hasta ahora, "lo que se buscaba era enredar, perder tiempo, para dejar sin efecto las órdenes de aprehensión o que se fugaran los que estaban señalados en el informe, incluidos los militares, eso se explicó", recalcó. La herida sigue abierta.

Pólvora mojada. El senador Ricardo Monreal afirmó a través de sus redes sociales, que el supuesto diálogo con Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, donde se le involucra, es falso. Señaló que lo difundido por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, es una guerra sucia. "Como señalé, voy a actuar, y ejercer mi derecho oportunamente ante las instancias legales competentes, y no voy a ceder, no voy a cejar hasta que se cumpla con la Constitución y la ley. Vamos a resistir", indicó. A quienes pretenden sacarlo de la contienda, el mensaje es claro. La legalidad ante todo. Hasta las últimas consecuencias. La mujer que hace más trabajo sucio que gobernar, pierde crédito en cada "revelación". Cada martes se hunde más con sus contenidos fake.

Los JO, sí. Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, informó que una vez que recibieron comunicación del presidente del Comité Olímpico Internacional, Thomas Bach, mostrando su beneplácito a una carta que envió nuestro país en julio pasado en la que se solicita considerarlo como sede de los Juegos Olímpicos, se emprende el camino que implica una serie de requisitos formales. Así, México arrancó oficialmente su proceso para convertirse en candidato a organizar los JO de 2036 o de 2040, anunciaron este mediodía el canciller y la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, Marijose Alcalá. Así se labran los grandes proyectos, y de hacerse realidad, será un parteaguas en la historia del país. ¡Vengan! Mensaje. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, continuó su recorrido por los Congresos de México para solicitar el respaldo de las y los diputados locales a fin de que aprueben la minuta que amplía el plazo hasta 2028 de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública. Ayer estuvo con los legisladores de San Luis Potosí donde sostuvo que "el mayor de los anhelos, aún de quienes no comparten esta iniciativa y erróneamente dicen que es la militarización del país, pues, es que nuestros hijos puedan regresar a las calles a jugar. Que las mujeres, cuando regresen en la noche del trabajo hacia su casa, no sientan el temor de ser asaltadas o ser víctimas de la violencia, que no haya temor". Pronto; esperamos.

Se acabó. Durante seis años, Mayte López ha luchado contra un gigante llamado influyentismo. Ese que el senador Noé Castañón utilizó para, con adecuaciones a la ley, arrebatarle a sus hijos, exigirle una pensión excesiva, incluso denunciarla por violencia familiar. Todo el poder en contra de su esposa. Castañón es hijo de un exministro de la Corte y exsecretario de Gobierno de Chiapas. Así, valiéndose de su influyentismo, han pasado seis años, ya que algo que no sabe hacer es acatar la ley. Pero el Tribunal Colegiado lo obligará a llevar a sus hijos a ver a su madre. El desprestigio que lo persigue, debido a sus excesos y prepotencia, mancha también a MC. ¿Acaso no lo notan?